

Extracto de los
acuerdos adoptados

Aprobación de cuentas y semanales.

El enterado de los Saludas que envían el Nuevo Delegado provincial de Trabajo, el nuevo Jefe de Policía de Gerona, y el nuevo Presidente de la Asociación española de Camping y Caravana, acordándose contestar agradeciendo sus ofrecimientos.

Contribuir con una cantidad a la suscripción organizada por el Excmo. Sr. Capitán General de Cataluña a beneficio de las obras asistenciales de los tres Ejércitos.

El enterado de que debe consignarse una cantidad en Presupuesto de 1.958 para el Frente de Juventudes, según recomiendo el Gobierno Civil de Gerona.

Que quede sobre la mesa la solicitud de D. Antonio Moreno Lasheras, para que se le señale cantidades a pagar por Concierto fiscal de 1.958, y que se habra información sobre la denuncia del vecino de Torroella de

Montgrí, sobre ocupación de un puesto en el Mercado.

Declarar la exención de derechos y tasas sobre los productos envasados que fabrica «La Lactaria Española S. A.», por haber sido ya reconocidos sanitariamente por la Superioridad.

Conceder permisos para obras a los vecinos D. Juan Fernández Rodríguez, D. José Llensa Condal y D. José Vea Peña, que desean construir un almacén cubierto el primero y albañales los dos últimos, en sus respectivas propiedades.

Aprobar las Cuentas de Caudales del tercer trimestre de este año.

Conceder a la Policía municipal la gratificación por los trabajos extraordinarios de verano, para ordenar la circulación rodada, en la misma cuantía que en el pasado año.

Solicitar de la Diputación de Gerona, que pavimente con riego asfáltico la Carretera construída, de ésta a S'Agaro por la costa.

Quedar informados del resultado satisfactorio de la entrevista celebrada con el Excmo. Sr. Ministro D. Pedro Gual Villalbí, en Barcelona, por una Comisión municipal, en beneficio de la ciudad.

Gobierno Militar

Junta de clasificación y revisión de la Caja de Recluta núm. 41 de Gerona

El Excmo. Señor General Subinspector de esta IV Región Militar, en T. P. número 425, Negociado Reclutamiento, fecha 19 de Septiembre actual, dando traslado a escrito n.º 1, de fecha 14 del citado mes, del Excmo. Sr. General 2.º Jefe de la Dirección General de Reclutamiento y Personal, dispone lo siguiente. Las autorizaciones para contraer matrimonio a los mozos que disfrutan prórroga de 1.ª clase pueden concederse a aquellos que lo soliciten, a partir de la 1.ª revisión, siempre y cuando exista la unidad legal.

Gerona, 26 de Septiembre de 1.957. El Coronel Presidente, Fernando Rodrigo Cifuentes.



JUBILEO DE LOS DIFUNTOS.—Puede ganarse, con las condiciones de costumbre, desde el mediodía de mañana viernes y por todo el sábado. Día de los Fieles Difuntos.



Viernes día 1 farmacia Ruscalleda; domingo día 3, Riera servicio nocturno viernes Ruscalleda desde al 2 al 8 Riera.



Delegación Sindical Comarcal

Bajo la iniciativa del Jefe Provincial del Movimiento y Gobernador Civil, ha sido abierta en las oficinas del Gobierno Civil de esta provincia, una suscripción con el fin de recaudar fondos para los damnificados de la provincia de Valencia.

A este llamamiento no puede faltar la colaboración más entusiasta de la Organización Sindical y también la de aquellas Entidades y Productores encuadrados en la misma, por lo que se ruega a todos que de acuerdo con sus posibilidades, procuren prestar la máxima ayuda a tan humanitaria labor.

San Feliu de Guíxols 26 de Octubre de 1.957.

El Delegado Sindical Comarcal.

Cámara Oficial de Comercio Industria y Navegación de S. Feliu de Guíxols

Esta Cámara deseosa de contribuir al mayor éxito y expresiva manifestación efectiva del espíritu de ayuda y solidaridad con los damnificados de la región valenciana, de acuerdo con las directrices trazadas por el Consejo Superior de las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de España, se honra en abrir una suscripción en su Secretaría al objeto de recibir las aportaciones de

los señores comerciantes e industriales de su circunscripción que deseen contribuir a los auxilios económicos en favor de los necesitados de aquella región.

Al objeto de que los expresados auxilios puedan ser entregados con la urgencia que el caso requiere engrosando la suscripción abierta por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, la que en su cooperación abre la Cámara se cerrará el día 16 de noviembre próximo.

La Cámara agradece anticipadamente a sus electores el donativo, que con destino a tan humanitario fin, tengan a bien aportar.

San Feliu de Guíxols, a 26 de Octubre de 1957.

El Presidente, Luis Sibils Ribas. El Secretario, Pedro Albertí Miró

Contribuciones

La cobranza del 4.º Trimestre de la contribución Rústica, Urbana e Industrial tendrá lugar durante los días 7, 8 y 9 en el local y horas de costumbre.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: M.ª Teresa Saura Domínguez; Josefa Martínez Valdepeñas.

Defunciones: Julia Anglada Maciá; Pedro Alsina Carreras.

Matrimonios: José Izquierdo Reche con Eduvigis Deugra Romero.

Nuevo Casino La Constancia

El baile anunciado por esta Sociedad para las sestas de tarde y noche del próximo domingo día 3, será amenizado por la Cobladora Orquesta «Els Montgrins» de Torroella de Montgrí.

PROPIETARIOS

o Dueños Establecimientos Comerciales

Compro solar, finca, o bien Pago traspaso, para la adquisición de **ESTABLECIMIENTO 1.ER ORDEN**, sin existencias. Preferible zona: Rambla Vidal, c. Verdaguer, Maragall, Mayor, Rutlla o Cuatre Cantons.

A ser posible me interesa solo tratar directamente con propietario o dueño Establecimiento.

Escribir al interesado:

J. SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selva